

Un vecino de Torreblanca agredió ayer al alcalde de Les Coves, Miguel Zaragoza, después de que el pleno aprobara el polémico vertedero de residuos peligrosos. El primer edil presentó una denuncia y la Guardia Civil tomó declaración al agredido. La Plataforma Antilabrador pidió que nadie recurriera a actos violentos.

#### PAQUETE TERCERO ■ CASTELLÓN

El pleno de Les Coves en el que se aprobó, ayer, con cinco votos a favor y cuatro en contra, la autorización de un vertedero de residuos tóxicos y peligrosos acabó de la peor manera posible. La tensión acumulada salió por los aires cuando minutos después de acabar el pleno, el alcalde de Les Coves de Vinromà, Miguel Zaragoza, quiso cruzar la plaza del Ayuntamiento donde se habían congregado entre 200 y 300 vecinos, algunos llegados desde Torreblanca, Vilanova d'Alcolea y Alcalá.

Entonces, un grupo de vecinos cerró el paso al alcalde, pero éste intentó continuar su camino. En ese instante un vecino de Torreblanca perdió los nervios, cogió por el cuello al primer edil e intentó prepararle un puñetazo, pero el padre del alcalde lo impidió engañando al agresor, según testigos presenciales. El alcalde aseguró que cuando intentó pasar y sin medir palabra un vecino le cogió del cuello y le intentó pegar un puñetazo, pero que su padre lo impidió.

#### Gritos de "sinvergüenza"

La situación no fue a mayores pese a que se vivieron momentos de gran tensión. Antes ya de que salieran los ediles del PP, en la acera de la plaza se oyeron gritos de "que salga ya", en referencia a que el alcalde diera la cara para que explicara la aprobación del proyecto del parque industrial medioambiental en el que se construirá el vertedero de resi-



Unos 200 vecinos de Les Coves, Torreblanca, Alcalá y Vilanova se congregaron ayer en la plaza del Ayuntamiento. /PAU BELLIDO

duras peligrosas, y también de "sinvergüenza, sinvergüenza".

A las 21.00 horas, la Guardia Civil estaba tomando declaración al vecino de Torreblanca que había agredido al alcalde. Los agentes llegaron al municipio de Les Coves después de que les llamara el alcalde, quien denunció la agresión sufrida.

Zaragoza aseguró que pasó por medio de la plaza "porque no tengo nada de lo que esconderme" y

repentido de lo sucedido "a la Plataforma, por hacer un llamamiento sin control y a personas sin fuera del pueblo que actúan de forma violenta".

El primer edil insistió en que eran vecinos de Torreblanca y recordó a todos los ciudadanos que "se informen, que valoren los pros y los contras del proyecto" y no dejó lugar a dudas sobre su actuación al afirmar: "Todo lo que he hecho es en

beneficio del pueblo; tengo la conciencia muy tranquila".

La Plataforma Antilabrador, que había pedido a los vecinos que se oponen al proyecto que acudieran de rigoroso luto y en silencio al pleno, lamentó lo sucedido. En la misma plaza, el portavoz del colectivo vecinal tomó la palabra sólo unos minutos después de que se formara el tumulto por el rifirrafe entre detractores y partidarios del alcalde

#### LA SESIÓN

**El PSPV estudia impugnar la convocatoria**

El pleno arrancó con la amenaza del grupo socialista de impugnar el pleno al considerar que no se había convocado en tiempo y forma ya que debía haberse hecho con dos días hábiles de antelación pero el alcalde lo había convocado el viernes.

El primer edil, Miguel Zaragoza, pidió un receso y tras volver al salón de plenos con el secretario desconvocó la sesión y convocó un pleno urgente. Así continuó el debate, en el que PP y PSPV expusieron su argumentación para defender, en un caso, y oponerse, en el otro, al vertedero de residuos peligrosos. El PSPV, que insistió en que no se oponía al parque industrial, presentó un escrito con su argumentación para quedara recogido de forma textual en el acta.

Pese a la disparidad de criterios, la sesión transcurrió con relativa calma. Rescindido a los hechos posteriores, el PSPV consideró los incidentes, mostró su oposición a cualquier acto de violencia e insistió que "las cosas se debatían en una mesa y sentados".

de Les Coves para pedir calma. "Os pedimos que no haga ningún acto de violencia ni contra el alcalde ni contra ningún concejal del PP. Nos defendremos del vertedero con las palabrerías y con los pañuelos, por lo que os pido que no caigáis en las provocaciones", dijo el portavoz de la Plataforma. También convocó a los vecinos para que mañana acudan a las 20.00 a la charla que ofrecerá un biólogo para explicar los riesgos que conlleva el vertedero.

## LES COVES Y EL TORO RECIBIRÁN 3 MILLONES PARA MEJORAR SUS SERVICIOS

**El convenio hecho público ayer se enmarca en del proyecto Ciudades del siglo XXI en la Comunidad Valenciana**

Sara Ríos, Castellón

La Generalitat Valenciana invertirá unos tres millones de euros en rehabilitar el asfaltado, el alcantarillado y la red de iluminación del casco antiguo de las localidades de Les Coves de Vinromà y El Toro.

El convenio del proyecto fue firmado ayer en la Diputación de Castellón por el conseller de Infraestructuras y Transportes, José Ramón García Antón con la alcaldesa de El Toro, Ana María Orduña, y con el primer edil de Les Coves de Vinromà, Miguel Zaragoza.

El proyecto de Les Coves, que cuenta con un presupuesto de 1.277.000 euros, consiste en rehabilitar y acondicionar la antigua carretera Castellón-San Mateu, que atrae a mucha gente.

das de la localidad, ya que en ella se ubican la mayoría de los comercios. En este sentido, Zaragoza ha asegurado que "era necesaria esta intervención porque se trata de mejorar los servicios e infraestructuras de las que disponen los vecinos".

Por su parte, el Toro invertirá 1.857.000 euros para solucionar especialmente los problemas de asfaltado y alcantarillado que sufre al localidad, debido a la escasez de recursos.

En un principio, el convenio debía ser también suscrito por la diputación, pero al final se decidió que fuera sólo firmado por el Consell y los alcaldes. De este modo sería más rápida la ejecución, que está prevista que se licite en octubre y concluya a finales de 2006. El presidente de la diputación, Carlos Fabra, ha destacado que con estas inversiones se pretende solucionar los problemas de despoblamiento y dinamizar la región.

Ciudades del S.XXI

El conseller ha explicado que este proyecto se incluye dentro del proyecto Ciudades del S.XXI en la Comunidad Valenciana, que se presentará el próximo septiembre. García Antón ha señalado que "este proyecto persigue mejorar la calidad de vida de los vecinos de esta región".